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UNIVERSIDADE FEDERAL DO PAMPA

ATA DE REUNIÃO

ATA Nº 201 – 201ª REUNIÃO DO CONSELHO DE CAMPUS DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO PAMPA

 

Aos vinte e sete dias do mês de março de dois mil e vinte e três, às quinze horas e quinze minutos, na sala
2409 (dois mil quatrocentos e nove), reuniram-se os membros do Conselho do Campus de Bagé, da
Universidade Federal do Pampa – UNIPAMPA, para dar início à ducentésima primeira reunião do referido
Conselho. Par�cipantes: Alessandro Carvalho Bica (Diretor); Fernando Junges (Coordenador Acadêmico);
Catarina de Fá�ma da Silva (Coordenadora Administra�va); Miriane Lucas Azevedo, Sandra Dutra
Piovesan, Sabrina Neves da Silva, Fernanda Gobbi de Boer Garbin, Rafael Kobata Kimura, Helen Cris�na
da Silva, Simone Silva Pires de Assumpção, Francieli Aparecida Vaz, Rafael Rodrigues da Silva, Flávio André
Pavan (coordenadores de curso); Márcia Maria Lucchese, Denise Aparecida Moser, Sandro da Silva
Camargo, Francéli Brizolla, André Ricardo Felkl de Almeida (coordenadores de Mestrado); Cláudia Laus
Angelo (Comissão Local de Extensão); Caio Marcello Recart da Silveira, Cris�ano Peres Oliveira
(representantes docentes); Igor Mendes Krüger, Luciano dos Santos Almeida, Miriam Moreira da Silveira
(representantes TAE); Larissa das Neves Rodrigues, Iasmim Soares Trindade, Marcelo Rodrigues Barboza
Duarte (representantes discentes). Foram tratados os seguintes tópicos: 1. Inclusões, exclusões e
inversões de pauta. 1.1. Inversão de Pauta do Item “08. Esclarecimentos sobre pedido de espaço �sico -
Parque Cien�fico e Tecnológico da Campanha e Incubadora”. Encaminhamento: aprovação da inversão
de pauta descrita no item 1.1. Resultado: aprovado por unanimidade. 1.2. Exclusão de pauta do item
“10. PPC – Bacharelado em Física”. Encaminhamento: aprovação da exclusão de pauta descrita no item
1.2. Resultado: aprovado por unanimidade. [Inversão de pauta] 8. Esclarecimentos sobre pedido de
espaço �sico - Parque Cien�fico e Tecnológico da Campanha e Incubadora. O professor Ivonir Petrarca
dos Santos fez alguns esclarecimentos ao Conselho de Campus sobre a Incubadora de Empresa e o
Parque Cien�fico e Tecnológico, em razão das dúvidas suscitadas durante a reunião nº 199, de
30/01/2023. Nesse sen�do, fez um resgate histórico dos processos internos de concepção e criação da
Incubadora e do Parque, destacando não se tratar de um projeto do Curso de Engenharia de Produção,
mas sim de um projeto da Unipampa em parceria com o IFSul, que também conta com a par�cipação de
outras en�dades. Também falou do processo de escolha da área des�nada à sede do Parque, a qual foi
aprovada por este Conselho. Destacou também as tenta�vas de buscar recursos para o Parque, por meio
de reuniões realizadas em Brasília. O professor Cláudio Sonáglio Albano complementou a fala do
professor Ivonir Petrarca dos Santos, trazendo mais dados acerca do processo de criação do projeto do
Parque na Unipampa. O professor Cláudio Sonáglio Albano também destacou que o Parque encontra-se
no processo de atualização do credenciamento junto ao Governo do Estado do Rio Grande do Sul,
necessitando que a área do Parque esteja devidamente regularizada. Ele destacou ainda que o Parque é
regido pela Resolução nº 113/2015, aprovada pelo CONSUNI. Ato con�nuo, o professor Ivonir Petrarca
dos Santos fez um resgate sobre o processo de concepção da Incubadora de Empresas. Disse que a
Incubadora também é um projeto que visa o Campus Bagé; por essa razão, foram convidados servidores
do Campus Bagé para par�cipar do Projeto. Falou sobre o Conselho da Incubadora. Disse também que já
existe um edital para ocupação das salas da Incubadora, o qual se encontra em fase de avaliação. Sobre a
Incubadora de Empresas, o professor Cláudio Sonáglio Albano disse que é um projeto exclusivo do
Campus Bagé, e que também possui regimento aprovado no CONSUNI (Resolução nº 160/2016). 2.
Informes. 2.1. Relatório de Gestão 2022 (Alessandro Carvalho Bica). O professor Alessandro Carvalho
Bica disse que, nos próximos dias, será encaminhado aos conselheiros o Relatório de Gestão 2022, para
apreciação, apontamentos e sugestões. Também disse que será realizada uma reunião extraordinária no
mês de abril para aprovação do referido documento. 3. Aprovações ad referendum. 3.1. O�cio Nº
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23/2023 – NDE do Curso de Engenharia de Computação. 3.2. O�cio Nº 24/2023 – Nova coordenadora
subs�tuta – Curso de Licenciatura em Química. 3.3. O�cio Nº 25/2023 – NDE do Curso de Licenciatura
em Química. 3.4. O�cio Nº 28/2023 – Prorrogação de afastamento – Matheus de Carvalho Leite. 3.5.
O�cio Nº 35/2023 – Projetos de Pesquisa. 3.6. O�cio Nº 36/2023 – Perfil para abertura de concurso
público – Língua Inglesa. 3.7. O�cio Nº 01/2023/CLC – Resultado da Chamada Interna para
Afastamento para Qualificação TAE. Encaminhamento: aprovação dos atos ad referendum pra�cados
pela Direção do Campus Bagé, conforme descrito nos itens 3.1, 3.2, 3.3, 3.4, 3.5, 3.6 e 3.7. Resultado:
aprovado por unanimidade. Ainda em relação aos atos ad referendum pra�cados pela Direção, o
professor Alessandro Carvalho Bica informou que recebeu os relatórios do professor Júlio Saraçol
Domingues Júnior, conforme solicitado pela DAFA, e que, se todos concordarem, irá aprová-los em
caráter ad referendum. Não houve manifestação em contrário. 4. Ciência em projetos. 4.1. Ensino. Não
houve projeto de Ensino apreciado na reunião. 4.2. Pesquisa. Não houve projeto de Pesquisa apreciado
na reunião. 4.3. Extensão. Encaminhamento: foi dada ciência aos conselheiros em relação aos seguintes
projetos de Extensão: XXIV Fórum de Estudos - Leituras de Paulo Freire: Fronteiras Freireanas - Tolerância
e Amorosidade: A Fronteira Como Lugar de Encontro e Conexões Transfronteiriças (proponente: Ana
Cris�na da Silva Rodrigues); Laboratório de Produção Musical (proponente: João Francisco de Souza
Correa). Em relação ao Projeto encaminhado pela professora Ana Cris�na da Silva Rodrigues, será
verificada junto à PROEXT a necessidade de aprovação pelo Campus Bagé, uma vez que o projeto envolve
a disponibilização de recursos. 5. Aprovação de Atas. 5.1. Ata Nº 199. Encaminhamento: aprovação da
Ata Nº 199. Resultado: aprovado por maioria de votos. Abstenções: Miriane Lucas Azevedo, Fernanda
Gobbi de Boer Garbin, Helen Cris�na da Silva, Simone Silva Pires de Assumpção, Márcia Maria Lucchese,
Sandro da Silva Camargo, Caio Marcello Recart da Silveira (jus�ficou a abstenção devido a não estar
presente na reunião, visto que ainda não era conselheiro de campus na data da reunião), Cris�ano Peres
Oliveira, Luciano dos Santos Almeida, Miriam Moreira da Silva, Iasmin Soares Trindade e Marcelo
Rodrigues Barboza Duarte. 5.2. Ata Nº 200. Encaminhamento: aprovação da Ata Nº 200. Resultado:
aprovado por maioria de votos. Abstenções: Miriam Moreira da Silveira e Marcelo Rodrigues Barboza
Duarte. 6. Comissão Local de Extensão - Atuação da Prof.ª Luciana Mar�ns Teixeira Lindner na condição
de suplente. Encaminhamento: aprovação da indicação da professora Luciana Mar�ns Teixeira Lindner
para atuar como docente suplente na Comissão Local de Extensão do Campus Bagé. Resultado: aprovado
por unanimidade. 7. Espaço �sico – Mestrado em Ciência e Engenharia de Materiais. Encaminhamento:
envio da solicitação de espaço �sico encaminhada pela coordenação do Mestrado em Ciência e
Engenharia de Materiais para análise e manifestação da Comissão de Espaços Físicos (CEF) do Campus
Bagé. Resultado: aprovado por unanimidade. 9. Nova coordenação PPGCAP. Encaminhamento:
aprovação da nova composição da coordenação do Programa de Pós-graduação em Computação
Aplicada (PPGCAP), conforme Ata da 38ª reunião do Conselho do Programa, de 06/02/2023. A nova
coordenação do Programa será composta pelo professor Leonardo Bidese de Pinho, como coordenador, e
pelo professor Sandro da Silva Camargo, como coordenador subs�tuto. Resultado: aprovado por
unanimidade. 11. Relatórios de afastamento para capacitação. 11.1. José Daniel Telles dos Santos.
Relatórios semestrais de afastamento para capacitação referente aos semestres 2021/1 e 2021/2. 11.2.
Luis Fernando Lacerda Lence. Relatório final de afastamento para capacitação. Encaminhamento:
aprovação dos relatórios descritos nos itens 11.1 e 11.2. Resultado: aprovado por unanimidade.
Ausência: Sabrina Neves da Silva. Nada mais havendo a tratar, às dezesseis horas e cinquenta e três
minutos, foi encerrada a Reunião e redigida a presente Ata, assinada pelo professor Alessandro Carvalho
Bica, Presidente do Conselho. As declarações desta Reunião estão gravadas e disponíveis para consulta.

 

 

Alessandro Carvalho Bica

Presidente do Conselho

Assinado eletronicamente por ALESSANDRO CARVALHO BICA, Diretor(a) Campus Bagé, em
04/07/2023, às 10:07, conforme horário oficial de Brasília, de acordo com as norma�vas legais
aplicáveis.
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